LA OSCURIDAD MÁS DENSA – PRINCIPIO DE POLARIDAD
Alta Superación Personal y Espiritual

Este escrito tiene como fin edificar el alma de todo cristiano, haciendo uso de conocimientos de toda clase. Yo, el autor de este escrito, quiero llevar a los discípulos de nuestras enseñanzas a un nivel de análisis más amplio. Cuando tú como cristiano haces uso de la historia, de la filosofía, de la ciencia, de los hallazgos, y de la teología, sin olvidar examinar todo y retener lo bueno, entonces entras de lleno a la rama Teológica llamada: Apologética. Damos a nuestros discípulos iniciados (bautizados) y no iniciados, herramientas de sabiduría más amplias. Por ende somos una religión más completa y moderna, que nos convierte en una SOCIEDAD ESPIRITUAL más allá de una religión. Somos un cristianismo más preparado y responsable con toda la extensión de las palabras.

La oscuridad más densa, título de este tópico, tiene completa referencia a la **perspectiva de las cosas**.

Una perspectiva diferente puede cambiarte el rumbo de la vida para siempre, esto al tomar decisiones basadas en esa perspectiva. Hay perspectivas que **no** nos convienen y esas se ven reflejadas en el resultado. Un constante fracaso o producción de males, no pueden estar intentando ser nuestro maestro. Los constantes fracasos y contras, resultado de nuestras perspectivas, nos tienen qué poner frente a las nuevas perspectivas, otras que darán otro resultado. El bien y el mal, se refiere a la perspectiva mala y perspectiva buena, ¿en qué radica? Un

termómetro empieza a ascender en grados frente a nuestros ojos, por causa de que el calor está aumentando, pero cuando el termómetro está bajando la temperatura podemos decir que el calor está en menor grado, hasta que completamente ya no se siente más. Si te fijas bien, el calor se mide con respecto a lo que se "siente". Cuando el calor no se siente o se deja de sentir, se dice que ya hace frío. El sentir está completamente referido a la vibración que se percibe en nuestro cuerpo, ya que el calor es una energía y cuando nuestro cuerpo no la percibe más, entonces entramos en clima templado hasta que desaparece consecutivamente para luego llegar a lo que conocemos como frío.

Cuando Eva en el huerto del Edén, en génesis (Bereshit) capítulo 3 desobedece a Dios, ella tenía la perspectiva siguiente: comer de todo árbol del huerto, pero de aquel que el ángel De dios le prohibió, no debía consumir porque moriría el día que lo hiciera. Cuando el ángel caído llamado Gadriel, le dice que consuma del árbol porque no morirá, sino que conocerá el bien y el mal, entonces ella cambia su perspectiva. Antes caminaba ella y el hombre por el huerto viendo al árbol prohibido como simplemente algo que Dios tenía apartado y que no era para ellos, pero luego de recibir la recomendación del ángel caído, ellos vieron el árbol de otra forma: "este árbol es para nosotros y podemos comerlo". Luego de comerlo sintieron vergüenza de estar desnudos y se taparon con hojas de árboles, y también sintieron temor de la presencia del ángel de Dios. Si nos detenemos en la historia, encontraremos que la vibración de ellos cambió. Antes no tenían vergüenza de estar

desnudos, pero luego ahora tenían vergüenza. ¿Qué fue lo que cambió? El sentimiento físico, no es un asunto moral ni de "cruda moral". Entendamos esto por favor. Físicamente cambia su sentir. Ellos estaban mentalmente fuera de la atmósfera del bien y del mal, y su mente guiaba a su cuerpo. Cuando entran a la atmósfera mental del bien y el mal su cuerpo también resiente el cambio mental de ellos. El asunto es que eso se manifiesta en sentir físico, en energía.

El árbol de la ciencia del bien y del mal, nos habla de la polaridad del universo, que físicamente se manifiesta en polos opuestos, que son extremos uno del otro. Por ejemplo: La temperatura se mide en diferentes grados, en unos se siente como calor, y en otros se siente cómo va disminuyendo el calor. Si te metes en un cuarto con calefacción profesional, y juegas con el medidor, podrás notar cómo el cambio de calor a frío es gradual.

En el libro el KYBALION, un libro usado más por esotéricos, ocultistas y el medio científico y filosófico, se revelan los 7 principios herméticos del universo. Se atribuyen esos escritos a 3 iniciados del antiguo Egipto. Las diferentes explicaciones que se dan son debatibles y mejorables teológicamente, sin embargo podemos notar que son conocimientos muy valorados desde los tiempos antiguos y que también científicamente se han ido confirmando en muchas formas. En el SYS 777 enseñamos que lo físico es el reflejo de lo espiritual, porque lo visible revela lo que se oculta en lo invisible. Ojo con eso. Los 7 principios herméticos se atribuyen a un mago iniciado llamado Hermes

Trismegisto. Estos asuntos no deben ser analizados por personas sin conocimiento teológico cristiano, porque este conocimiento (7 Principios Herméticos) simplemente está basado en aquel que se dio por los ángeles a las mujeres en el tiempo primero cuando la humanidad empezó a conocer el bien y el mal, lo justo e injusto, la vida y la muerte, el odio y el amor, y, exactamente en otra palabra: la polaridad. Los conocimientos del bien y el mal fueron revelados por ángeles caídos, pero no sólo los del mal, sino los del bien, ¿Cómo es esto? Enseñaron cómo el conocimiento dado puede usarse para lo bueno y lo malo. La polaridad también se entiende como dualidad. El blanco y el negro son opuestos completamente, sin embargo cuando jugamos con las tonalidades y bajamos la intensidad del negro, encontramos grises, y el gris va bajando su tono hasta que se convierte en blanco. También, si al blanco comienzas a bajarle la intensidad poco a poco lo vas a convertir en negro. Si la luz la movemos con un regulador de energía y empezamos a bajar la intensidad de ésta, observamos que llega al punto de apagarse. La luz también tiene niveles de intensidad, y al descender completamente encontramos que todo está oscuro. Hubo unas frases populares que se atribuían falsamente a Albert Einstein, y que una de ellas se viralizó por un correo electrónico que hablaba de un alumno argumentando la existencia de Dios a su profesor, y una de ellas era:

"El mal es el resultado de la ausencia de Dios en el corazón de los seres humanos. Es como el frio que se produce en ausencia de calor, o la oscuridad que reina en ausencia de luz."

El sentir es el referéndum, el punto medio, el termómetro, y el sentir no es más que el calculador de una vibración.

En el KYBALION se dan ejemplos básicos como:

LUZ – OSCURIDAD NEGRO – BLANCO

GRANDE – PEQUEÑO AGUDO - GRAVE

DURO – BLANDO ALTO - BAJO

BULLA – CALMA

Es interesante observar que en esos ejemplos básicos en la sección de PRINCIPIO DE POLARIDAD, podemos añadir mejor explicación cuando analizamos teológica y psicológicamente. Quiero que hagas un ejercicio en este momento. Quiero que recuerdes un momento específico que te haya causado mucha alegría, aunque haya sido por muy poco tiempo. Quiero que pongas ese momento en tu mente con tus ojos cerrados por 30 segundos. ¿Ya lo hiciste? Hazlo, te espero. Luego ahora vuelve a cerrar los ojos imaginando el mismo momento pero dale más brillo y contraste a la imagen. Juega con los brillos hasta darle más intensidad al brillo. Quiero que notes que entre más brillo le das al recuerdo más intenso se siente el recuerdo, ¿lo notaste? El sentir juega

un papel importante en el brillo que le das al recuerdo, se siente más vívido y real. No obstante, si empiezas a visualizar el mismo recuerdo y empiezas a opacar la imagen y a darle menos brillo hasta oscurecerlo, notarás cómo tu sentimiento ya no es el mismo y también disminuye. Haz esto también por 30 segundos o más. ¿Listo?, ¿ya lo hiciste? El sentir cambia de acuerdo a la luz u opacidad/oscuridad que le das al recuerdo. Lo que quiero que observes es que es la misma imagen o recuerdo, pero causa una diferente vibración. Una vibración es más alta, el sentir se hace más intenso, y la otra vibración es más baja, es menos intenso. Son la misma situación como el árbol del Edén, pero desde diferente perspectiva. Tu vida puede ser genial para otra persona que esté en una situación peor a la tuya, porque ella lo verá desde otro ángulo. Lo que tú no valoras otra persona lo hará, y lo que tú valoras otra persona no lo hará, por causa de la perspectiva. Por eso el título de este escrito es "La oscuridad más densa", ¿ahora entiendes? Lo mismo ocurre con el amor y el odio. ¿Cómo puede una persona llegar a odiar a quien más ama? Parece ser que el odio es, en el termómetro del amor, el grado más bajo de amor. Amas más en la medida que aprecias más los detalles de esa persona, y con el tiempo de apreciar, el amor se sentirá más intenso, así como el recuerdo que le diste mayor brillo y nitidez. Pero en la medida que empiezas a desvalorizar los detalles que esa persona hizo por ti o por la relación, lo mismo en una amistad, comienzas a descender en el nivel de aprecio (amor), al grado de que poco a poco se deja de sentir el amor en tu termómetro. Luego la falta de apreciación se convierte en desprecio o Menosprecio. Son dos opuestos: APRECIO - MENOSPRECIO. Ambos tienen niveles diferentes de intensidad. Pero el menosprecio puede llegar a un nivel tan bajo, como la falta de calor en el termómetro, que ahora se convierte en ODIO. El amor acepta, el aborrecimiento rechaza, y el odio es el extremo del aborrecimiento. Con esto **no** estamos diciendo que el odio es amor, pero sí decimos que el odio es ausencia del amor; pero se mide de acuerdo a cómo lo sientes, la vibración que te deja sentir corporalmente hablando desde tu mente y perspectiva.

Así la perspectiva juega un papel importante. Hay muchos matices como el ejemplo del color blanco – negro y sus grises. Dentro del bien y del mal hay muchos matices pero los extremos (opuestos) del bien y el mal son eso, EXTREMOS, y son intrínsecamente bueno o malo, calor o frio, de acuerdo al sentimiento que genera. Sin embargo, el sentimiento puede manipularse tal como en el ejercicio del recuerdo que le das más luz u oscuridad, ¿te diste cuenta? Aun así es el mismo sentimiento, pero se siente más o se siente menos. De ahí analicemos el + y el – en matemáticas. El tengo y no tengo. ¿Realmente tener menos es no tener?, ¿Tener menos dinero que ayer, es NO TENER? Muchas personas sienten el descenso de su dinero, y el no poseer les genera inseguridad y miedo. Es como medimos el "tengo" del "no tengo", por lo que se siente. El sentimiento es el que nos encarcela en la perspectiva "no tengo", cuando el tener menos es lo mismo que tener, y tiene solución para incrementarlo. Sin embargo podemos modular la intensidad de la imagen. Tengo menos dinero que ayer, pero ahora no le das mucha luz a esa realidad, sino que la opacas de tal forma que no la sientes igual. El sentir es la referencia y el punto de comparación del "tengo mucho" y "tengo poco", sin embargo tienes, y es cuando el principio de POLARIDAD (dualidad) se puede ejecutar. Tienes en tu

"+ dinero" y "- dinero", ¿Qué harás ahora? RIQUEZA -

POBREZA son dos extremos, probablemente estás dentro de las

variaciones y no seas completamente pobre o rico. Aprecia, dale más

apreciación a lo que tienes y verás cómo serás más agradecido y

amarás más tu vida en la medida que aprecies cada cosa que hay en

ella. Este es el secreto de amar, aborrecer u odiar tu vida. En la medida

que menosprecies los detalles de ella y lo que Dios te da, comenzarás

poco a poco hacia el camino de la perdición y cambiará tu perspectiva.

Dejarás de valorar lo bueno y comenzarás a apreciar otros matices y

variaciones, esas mismas del mal que se esconden entre las sombras,

ahí donde se encuentran los demonios y sus diferentes formas. Así es

como puedes protegerte del mal, del frío, de la oscuridad.

Por: José Sys 777

(Facebook Fan page)

9